
CDU           21.01.2009 

 
 
 
Anlage zum  
 
Antrag: Neubau Fabriciushalle 
 
Soweit aus dem Konjunkturprogramm II Investitionsmittel für den Neubau einer 
Sporthalle erreicht werden können, sind die entsprechenden Anträge vorzubereiten. 
Hierbei ist auch der vorgeschlagene Standort an der Grünstraße nochmals zu 
überdenken und weitere Standorte im Holterhöfchen zu prüfen.  
Soweit eine Finanzierung aus dem Konjunkturprogramm II nicht möglich ist, soll eine 
Realisierung der Neubauplanung in den Jahren 2010/2011 angestrebt werden 
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